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车位空着也不让停开车看病遇难题

这家医院停车场竟是“即停即离”
一位患者家属近日向本报反

映，在天津胸科医院新开诊的和平
院区遭遇一个难题——他带着行
动不便的老人到医院就诊，这家医
院的停车场有时让停有时不让
停。最近一次到这里就诊时，上次
还能停车的医院停车场这次就不
让停车了。“停车位明明都是空着
的，但就是不让停。跟保安反映说
以前可以停，保安说现在不让停
了，那些车位都是职工的。”
根据市民反映的情况，记者昨

天上午来到天津胸科医院和平院
区，按照医院微信公众号上的指
引，记者找到了医院设置的唯一允
许就诊患者进入的西安道入口，两
条通道并列设置着电子道闸，在起
落杆旁一个蓝底白字的入口指示
牌格外醒目，上面写着“胸科医院
门诊急诊（胸痛中心）入口”。
从入口进入，根据设置车辆只

能左转，在门诊大楼对面的位置能
够清楚地看到地面上的停车位。
按照地面上施划的行车线，车辆驶
入后很快就来到了位于柳州路的
出口，但在这段路程中，记者没有
找到天津三甲医院里常见的停车
场公示牌。记者绕着医院门诊大
楼转了一周，虽然医院大院设置了
5个停车出入口，但却没有一块公
示牌。与此同时，不断有车辆驶
入，但都被保安等工作人员阻拦并
告知“车位满了，停到外面”，指引
驾车人驶出柳州路出口。
昨天 13 时 30 分左右，记者再

次驾车来到胸科医院，从入口进入
后发现，此前在停车场看到的有车
辆停放的停车位，都被用锥桶围了
起来，车辆无法停放了。记者驾车
来到出口位置时，出口一旁的停车
位也是空空如也，通往停车位的路
上也摆满了锥桶。就在此时，两个
保安从出口向记者和随后进入的
车辆走来。记者示意要停车，但保

安说没有车位，都满了，让记者把
车开出去找车位。记者指着眼前
的空车位示意“那是什么”，保安却
告知“那是职工停车位，患者不能
停”。记者追问是否可以停地下停
车场，保安告知“地下停车场也是
职工的”。

随后，记者通过查询发现，
2020年在天津市规划和自然资源
局网站上公示的，天津市胸科医院
疑难病症诊治能力提升工程建筑
设计方案中，建成后的天津市胸科
医院院内设门诊和急诊，医疗综合
楼地上10层地下2层，预留机动车
泊位269个，并预留充电设施。

和平区停车管理办公室相关
工作人员表示，胸科医院停车场还
没有完成备案，停车场只是领取了
申请表。同时，在接到该院停车问
题的相关反映后，停管办约谈了停
车场的管理单位，管理单位负责人
表示，从开诊至今没有向司机收取
过停车费，只是停车场内的电动车
充电桩充电是要收费的。对于患
者家属质疑的地上停车位空闲也
不让患者停车的问题，停管办工作
人员表示，医院停车场管理方给出
的说法是，停车场的管理规定是即
停即离，乘车人是患者可以在停车
场下车，但车辆不能停放，驾车人
即使是患者也不能停，需要自己到
院外解决停车问题。对于市民质
疑胸科医院预留给患者的车位少、
不让停，以及忽视患者就医需求、
大量地下停车泊位付费都不给患
者使用的问题，和平停管办的工作
人员告诉记者，胸科医院准备申请
备案的停车场是地上停车场，对于
医院地下停车场，他们了解到的情
况是不对外开放。这位工作人员
建议市民向胸科医院的上级主管
部门市卫健委反映相关情况，停管
办无法干预。

新报记者 解菁 文/摄

美国南卡罗来纳州执法部门11
日向媒体证实，曾在波音公司任质控
经理并曝光公司质量控制问题的约
翰·巴尼特上周末被发现疑似死于自
杀，终年62岁。
巴尼特近段时间在南卡州查尔

斯顿县就一桩针对波音的诉讼提供
证词，原定9日接受波音方面律师进
一步交叉盘问，当天却没有出现。相
关人员到他入住的酒店打听，在停车
场发现巴尼特死在自己的车内。
查尔斯顿县验尸官办公室说，巴

尼特似乎死于“一处自残性枪伤”。
警方没有提及是否怀疑谋杀，后续调
查还在进行。

巴尼特为波音工作32年，2010
年在生产波音787型客机的南卡州北
查尔斯顿工厂出任质控经理，2017年
因健康原因退休，2019年爆料波音生
产安全问题。
他告诉英国广播公司记者，来到

北查尔斯顿工厂不久，他就开始担
心，波音急于让新飞机下线，造成工
人工作压力大，组装过程仓促和混
乱。一些工人没有遵守工厂的零部
件追踪程序，导致有缺陷的部件丢
失；某些情况下，为了防止生产线延
误，甚至从废料箱取出不合格的零部
件，安装到正在制造的飞机上。
巴尼特还说，波音787客机所适

配紧急供氧系统的故障率测试结果
达到25%。这意味着，一旦飞行途中
发生紧急情况，每四个呼吸面罩中就
可能有一个无法使用。
“所有由北查尔斯顿出厂的客

机，没有一架是我敢签名保证它安全
适飞的。”巴尼特说，他曾提醒管理层
关注他担心的问题，但管理层没有采
取任何行动。
波音公司否认巴尼特的说法，称

所有波音飞机都符合最高安全和质
量标准。但美国监管部门联邦航空
局2017年经审查证实巴尼特的一些
担忧，包括发现至少53个不合格部件
遗失，要求波音整改。

英国广播公司报道，巴尼特在退
休后开始针对波音的长期法律诉讼，
指控波音诋毁他的人格，并因他反映
问题而阻挠他的职业发展。波音否
认这些指控。

巴尼特的律师说，他的死是“悲
剧”。波音称，对巴尼特去世感到
难过。

巴尼特去世，正值波音因近期多
起事故接受联邦航空局审计之时。
就1月5日美国阿拉斯加航空公司一
架波音737 MAX 9型客机飞行时机
舱一处门塞脱落，巴尼特1月底接受
“三十英里区域(TMZ)”新闻网采访
时说，他对此并不意外。 据新华社电

美国《纽约时报》11日披露，美国
联邦航空局对波音公司737 MAX客
机展开生产审计，在89项审计内容
中，波音通过56项、未通过33项，不
少问题被归类为未遵循既定制造工
序、程序或操作说明，部分为质量控
制记录问题；波音机身供应商势必锐
航空系统公司在接受的13项审计内

容中，7项存在问题，其中包括针对飞
机门塞的一些审计。
联邦航空局今年1月13日宣布

对波音737 MAX客机的制造进行审
计。引发这一行动的“导火索”是1月
5日美国阿拉斯加航空公司一架波音
737 MAX 9型客机飞行时一处门塞
脱落。所幸，这架客机紧急降落，未

导致人员伤亡。
审计持续6周。联邦航空局本月

4日说，波音和势必锐在737 MAX客
机制造的质量控制方面存在一些“不
合规”情况。不过，鉴于相关调查仍
在进行，联邦航空局没有披露具体审
计结果。
波音方面尚未就联邦航空局审计

结果发表评论。联邦航空局已于2月底
要求波音在90天内制定一项全面行动
计划，以解决“系统性质量控制问题”。

除联邦航空局审计，波音还因上
述飞机门塞脱落事故受到美国国家
运输安全委员会调查。另外，美国司
法部也就该事故进行刑事调查。

据新华社电

波音“吹哨人”突然死亡

波音737 MAX生产审计发现多处问题相关新闻

到三甲医院看病就医，停车一直以来都是困扰患者和家属的问题。常
见于机场、火车站接送站口的“即停即离”景象，竟然出现在市中心和平区一
家三甲医院新院区的停车场里，这对于行动困难和驾车看病的患者来说无
疑增加了困扰，如此规定让人摸不着头脑。


